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A
memorar o retorno das ativi-
dades no edifício Torre Pitu-
ba, localizado em Salvador. O
evento de celebração foi rea-
lizado na manhã de ontem (3),
no edifício que é a sede ad-
ministrativa da Petrobrás na
Bahia. No ano de 2019, sob o
mandato do ex-presidente Jair
Bolsonaro, o edifício Torre Pi-
tuba teve suas atividades en-
cerradas, após a privatização
de parte das atividades no es-
tado. Com isso, muitos traba-
lhadores precisaram ser re-
manejados para outros esta-
dos de maneira involuntária.

O evento em celebração
ao retorno das atividades na
sede administrativa contou
com a presença do presiden-
te da Petrobrás, Jean Paul
Prates, que tinha adiado sua
vinda, mas confirmou a pre-
sença. Além dele, também
estavam no encontro o Coor-
denador Geral da Federação

pós um período de
quatro anos, de
portas fechadas,
trabalhadores da
Petrobrás na Bahia
agora podem co-

Petroleiros celebram retorno às atividades na Pituba
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O presidente da Petrobras, Jean Paul Prates, esteve presente no evento de comemoração
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SEDE
Após quatro anos, trabalhadores retornaram às atividades no edifício Torre Pituba

Única dos Petroleiros (FUP),
Deyvid Bacelar e a Diretora do
Sindicato dos Petroleiros da
Bahia (Sindipetro BA), Bete
Sacramento. Ademais, cente-
nas de petroleiros baianos,
dentre eles trabalhadores ati-
vos, aposentados e pensio-
nistas, foram ao Edifício Tor-
re Pituba celebrar a conquis-
ta.

“É motivo de muita ale-
gria, de muita satisfação nós
estarmos aqui hoje no Edifí-
cio Torre Pituba comemoran-
do a reabertura desse prédio
que foi construído com recur-
sos de trabalhadores e traba-
lhadoras. Esse prédio é um
dos mais modernos do norte
e nordeste do Brasil”, comen-
tou Deyvid Bacelar, coordena-
dor geral da FUP.

Com o fechamento da
sede administrativa da Petro-
brás na Bahia, alguns traba-
lhadores precisaram ser
mandados para outros esta-
dos e também fazer outras ati-
vidades. Contudo, com a rea-
bertura da Torre Pituba, mui-
tos dos petroleiros remaneja-
dos poderão voltar para o es-
tado, como afirma o Diretor de
Comunicação do Sindipetro
BA, Radiovaldo Costa.

“Muitos foram para o Rio
de Janeiro. A maioria ou qua-
se 100% [dos trabalhadores]
deseja esse retorno. E nós
estamos defendendo que

essas pessoas voltem à me-
dida que as atividades sejam
implantadas aqui no Edifício
Torre Pituba. Nós acredita-
mos que esse retorno deve

ser de forma gradual ao longo
do segundo semestre, princi-
palmente a partir do mês de
agosto”, ressaltou. Ainda de
acordo com Radiovaldo, o pré-

dio será reestruturado para
poder ir acomodando de for-
ma gradual os trabalhadores.

Algumas das atividades
que voltarão a acontecer aqui
no estado estão relacionadas
à área de exploração e pro-
dução de petróleo, serviços
compartilhados e a área de
saúde. Também terá um es-
tudo mais aprofundado refe-
rente ao retorno do núcleo da
universidade Petrobrás para
o estado.

“Essa reabertura do Edi-
fício Torre Pituba para nós
tem um significado muito
grande. Primeiro pela luta em
defesa da manutenção do
edifício Torre Pituba. E a rea-
bertura proporciona justa-
mente isso. Gera empregos,
e também a retomada da per-
manência da Petrobras na
Bahia fortalece a economia de
Salvador, dá um sinal para a
economia baiana, para o
segmento empresarial e para
o governo de que a Petrobras
tem pretensões de se esta-
belecer, de continuar forte,
principalmente nos 70 anos
dessa empresa que nasceu
no nosso estado”, finalizou o
diretor de comunicação, Ra-
diovaldo Costa.

Um novo jeito de adquirir
imóveis tem crescido no Bra-
sil. A modalidade chamada
Multipropriedade, que geral-
mente tem ligação a destino
de férias, onde podem ser re-
sorts ou até mesmo residên-
cias privadas. Neste modelo
de propriedade compartilha-
da, cada investidor adquire
apenas uma fração de um
mesmo patrimônio e usufrui
de toda a infraestrutura ofe-
recida pelo tempo proporcio-
nal à parcela que comprou.

E neste ramo, a empre-
sa Doiz vem se destacando
com atuação nos estados de
Minas Gerais e na Bahia. Em
entrevista a Tribuna da Bahia,
o CEO da empresa Bruno Ve-
reza explicou como funciona
esse tipo de aquisição. “En-

Nesta quarta-feira, dia 5,
às 19h, o ritmo contagiante do
chorinho invade o palco do
Auditório Samuel Celestino,
da Associação Bahiana de
Imprensa (ABI), sob o coman-
do do Núcleo de Choro da
Escola de Música da UFBA
(Emus). Clássicos de Pauli-
nho da Viola, Jacob do Ban-
dolim, Altamiro Carrilho e Pi-
xinguinha compõem o reper-
tório da noite.

 A Série Lunar, fruto da
parceria entre a ABI e a Esco-
la de Música da UFBA, propor-
ciona concertos mensais
com professores, servidores
do corpo técnico-administra-
tivo e alunos vinculados à
Emus. A Roda de Choro da
Escola de Música da UFBA
(Emus) é uma importante ini-
ciativa de fomento à cultura do
choro no ambiente acadêmi-

LAZER
Nova tendência de casa para férias são as multipropriedades
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tão, a Doiz atua no segmento
de alto padrão para casas de
temporada. Locais que o pes-
soal costuma passar férias. A
nossa empresa pega uma
casa, exemplo, de cinco ou
seis suítes, na beira da praia
e vende ela para mais de um
proprietário. Esse é um dos
modelos de multiproprieda-
des”, pontuou Bruno. Sobre
as vantagens, o CEO ressal-
ta a questão financeira e do
trabalho. “A pessoa que ad-
quiri divide os custos e não
perde os benefícios que a
Doiz oferece. Pois toda parte
de manutenção, gestão da
casa é a Doiz que é respon-
sável. As pessoas que tem
casas assim costumam usar
poucas vezes, então para não
ter essa preocupação de
quem vai ficar responsável
pela organização, pela manu-
tenção, pela limpeza, sai van-

tajoso para os clientes”.
Em média, proprietários de

uma segunda casa costumam
usar 40 dias estas residênci-
as. No Brasil, já são 77 cida-
des, em 20 estados, com pelo
menos um empreendimento
no formato multipropriedade,
conforme o estudo feito pelo
Cenário de Desenvolvimento de
Multipropriedades no Brasil, re-
alizado pela Caio Calfat Real
Estate Consulting, em 2022.

Bruno informa que o mer-
cado tem se expandido cada
vez mais e que a novidade
também atrai clientes. “É um
mercado novo e que só cres-
ce. Para se ter uma ideia, a
mais antiga empresa e maior
empresa do mundo desse
segmento fica nos Estados
Unidos e vai completar três
anos de vida. No Brasil, nós
da Doiz somos pioneiros no
mercado e temos um ano de

vida. Se há dois anos alguém
falasse em adquirir casas
neste modelo, não existia o
modelo de maneira profissi-
onal como fazemos. Há dez
anos atrás as casas de praia
eram compradas sozinhas,
hoje já se compra entre ami-
gos”, pontua Bruno.

O CEO ainda conta que
muitas pessoas não sabem
que é possível adquirir um
imóvel neste formato. “Muitas
pessoas que conheço falam
comigo surpresos e muito ani-
mados, elogiando a excelente
ideia da empresa. Que esse
negócio faz muito sentido. Um
cliente nosso mesmo ia com-
prar uma casa sozinho no va-
lor de R$ 12 milhões e quando
eu expliquei a ele o tanto de
despesa que ele teria, ele mu-
dou de ideia e disse que nun-
ca mais compra um imóvel
sozinho”, concluiu Bruno.

ABI
Roda de choro leva clássicos
da MPB à Série Lunar

co e na capital baiana. O pro-
jeto foi criado em 2019 pelo
professor Joel Barbosa, que
convidou os estudantes
Eduardo Brandão (violão 7
cordas), Tadeu Maciel (pan-
deiro) e Washington Oliveira
(cavaquinho), para tocarem
choro no pátio da Emus.

 Para a apresentação
na Série Lunar, o grupo esco-
lheu alguns choros bastante
conhecidos pelo público,
como “Noites Cariocas” e “Ca-
rinhoso”. Também compõem
o repertório, músicas menos
famosas, mas igualmente
belíssimas, como ‘Bole bole’
e ‘Choro Negro’”. O Auditório
Samuel Celestino  fica no 8°
andar do Edifício Ranulfo Oli-
veira, na Rua Guedes de Bri-
to, 1 - Praça da Sé, Centro
Histórico de Salvador. A entra-
da é gratuita.

Marca número 1 de skin-
care nos EUA e a mais reco-
mendada por dermatologis-
tas no Brasil*, CeraVe realiza
em São Paulo, até o dia 7 de
julho, a Casa CeraVe. Atraen-
te para a gen Z, a marca mais
acessível e cool da L’Oréal
Beleza Dermatológica foca
em hidratação da pele espe-
cialmente durante a estação
mais cool do ano, apostando
numa linguagem mais   fun 
para apresentar seus produ-

CeraVe dá boas-vindas ao inverno
com ação social para ONG

tos e seu DNA.
 A partir de 4 de julho, a

Casa será aberta ao público
das 14h às 21h, sendo das
12h às 20h no dia 7 de julho.
Para ter acesso ao evento,
basta se cadastrar pelo link.
Reforçando também seu com-
promisso com a barreira da
pele saudável de modo
geral, CeraVe doará casaqui-
nhos cooloridos e roupitchas
coolfortáveis junto a uma ONG
parceira na sexta-feira, 7.

Um dos momentos mais
esperados por muitas ma-
mães é a escolha do enxoval
do bebê. Algumas gestantes
mal conseguem esperar para
comprar desde as primeiras
roupinhas e acessórios até os
móveis e itens essenciais para
o dia a dia. Com a vantagem de
reunir tudo o que envolve o uni-
verso da maternidade em um
único lugar, a tradicional Feira
da Gestante, Bebê e Criança –
que acontece há 37 anos no
mercado – vai desembarcar de
4 a 9 de julho no Porto Salvador
Eventos, no Comércio, com en-
trada gratuita.

Feira da Gestante, Bebê e Criança
começa hoje no Porto Salvador

Serão cerca de 40 expo-
sitores de todo o país entre
fabricantes e lojas – como
grandes marcas como Trape
Zape, Bebê Alegre, Bichos da
Arca - distribuídos em mais
de 1.600m², que vendem no
varejo e no atacado. Com
isso, o público poderá confe-
rir uma variedade de produ-
tos nacionais e importados,
itens personalizados e servi-
ços, tudo a preço de fábrica e
alinhado ao padrão de quali-
dade da feira, que é consa-
grada pelo público como um
dos maiores eventos do seg-
mento no Brasil.

Tendo como objetivo mo-
bilizar a comunidade e cha-
mar atenção para a impor-
tância da conservação da
vida marinha, a ONG Socio-
ambientalista PRÓ-MAR, re-
aliza no próximo dia 5 de ju-
lho, a partir das 9h, na praia
de Aratuba, na Ilha de Itapari-
ca, uma ação de combate ao
lixo nos oceanos, com a lim-
peza da praia no entorno da
Escola Municipal Aureliano
Azevedo Monteiro (ponto de
encontro do grupo). A ativida-
de faz parte do eixo de Edu-
cação Ambiental (EA) do Pro-
jeto Mares – iniciativa da PRÓ-
MAR, em parceria com a Pe-
trobras, por meio do Progra-

Projeto Mares realiza ação de
limpeza de praia em Aratuba

ma Petrobras Socioambien-
tal, e contribui de forma dire-
ta com Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável
(ODS’s) 14 – que trata de
Oceanos, Mares e Recursos
Marinhos e 13 - Combate às
Mudanças Climáticas. A ação
é aberta ao público!

SERVIÇO:
O quê: Ação de limpeza

de praia
Quando: 05 de julho, a

partir das 9h
Onde: Saída da praça em

frente à Escola Municipal Au-
reliano Azevedo Monteiro, na
praia de Aratuba – Ilha de Ita-
parica
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